



## **AGENDA INFORMATIVA**

### **TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED**

**Fecha: 11 de JULIO de 2013**

#### **TITULARES**

El presidente del comité organizador de la Feria Agropecuaria, Agroindustrial y Artesanal Chota 2013 y director de la Agencia Agraria, Edilberto Heredia Rojas, dijo que han presentado ante la Municipalidad Provincial en el proceso participativo, el perfil técnico para la compra de un terreno que sirva de campo ferial en esta ciudad.

La Gobernación en coordinación con la Policía Nacional, han elaborado un proyecto de celebración de fiestas patrias en la ciudad de Chota. Contemplan como actividades desarrollar el desfile cívico competitivo de instituciones educativas de inicial, primaria y secundaria.

PREVAED y UGEL Cajamarca participan en Tercer “Simulacro Educativo Nacional de Sismo”. Más de 850 Instituciones Educativas públicas y privadas de los tres niveles de la provincia de Cajamarca.

Este jueves se realizó en la provincia de Celendín el tercer simulacro provincial de sismo, organizado por la UGEL-Celendín, servicios de salud, policía y bomberos. El ensayo inició a las 10:00 am.

Las Instituciones Educativas de la provincia de San Ignacio, celebraron su primer día del logro con la participación de alumnos, docentes, padres de familia, comunidad y representantes de la Unidad de Gestión Educativa Local, con quienes compartieron sus logros en los aprendizajes que tuvieron en el Primer trimestre en este año escolar.

Los docentes postulantes a la Condecoración de Palmas Magisteriales que representan a Cajamarca, recibieron ayer en conferencia de prensa un reconocimiento especial por parte del Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Educación.

En mérito a lo fijado en la Adjudicación Directa Selectiva N° 005-2013-GR-CAJ/CHO, la Gerencia Sub Regional de Chota, efectúa la convocatoria para la adquisición de equipos clínicos que serán destinados a la obra “Construcción y equipamiento del centro de salud de Cabracancha”, ejecutada por el Gobierno Regional de Cajamarca con una inversión de 1 millón 322 mil 230.18soles.

El Gobierno Regional Cajamarca inició la construcción de la moderna infraestructura de la UGEL San Marcos, con una inversión de un millón y medio de soles, así lo dio a conocer el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, durante la colocación de la primera piedra.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

El inicio de la construcción de la infraestructura para las operaciones mineras del proyecto Conga se definirá a finales del 2014, fecha en que se estima concluirán los trabajos del segundo reservorio de agua denominado Perol, afirmó el gerente general de Yanacocha, Javier Velarde.

El sub gerente de Desarrollo Económico del Gobierno Regional Cajamarca, Miguel Olivares Ayala, anunció que en este año tienen como meta elaborar expedientes técnicos para 17 proyectos en materia de infraestructura de riego en toda la región.

Este jueves 11 de julio se inauguró la feria agropecuaria en la ciudad de Bambamarca como parte de las actividades centrales de la festividad en honor a la “Virgen del Carmen”. Para ello se contó con la presencia del director regional de Agricultura, Abner Romero Vásquez y autoridades representativas de Bambamarca.

Por falta de coordinación y convocatoria, se postergó la campaña médica contra el friaje que estuvo programada para este fin de semana en el distrito Miguel Iglesias, provincia de Celendín.